

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 005/2017
Kiel, Dienstag, 10. Januar 2017

Gesundheit/Infrastruktur

Dr. Heiner Garg: Wir brauchen Investitionen in die digitale Infrastruktur statt eine Aufweichung des Datenschutzes

Zu den aktuellen Äußerungen der Bundeskanzlerin zur elektronischen Gesundheitskarte erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Die Kanzlerin beklagt eine 15 Jahre anhaltende Diskussion über die elektronische Gesundheitskarte – zwölf Jahre davon unter ihrer Kanzlerschaft. Sie kommt zu dem Schluss, der Datenschutz sei vor allem daran schuld, dass Deutschland digital abgehängt wird.

Frau Dr. Merkel sei gesagt: Das Hauptproblem ist der nach wie vor schleppende Ausbau der digitalen Infrastruktur. Wenn bundesweit 2016 weniger als 800.000 Haushalte über einen Glasfaseranschluss verfügen, dann katalysieren wir uns nicht mit einer Aufweichung des Datenschutzes in die Moderne, sondern mit Investitionen in die digitale Infrastruktur.“